



HORARIOS

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja
(Nardo 44)**

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 13 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 13.35 horas
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

*Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.*

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

Durante los meses de Julio y Agosto
estará cerrado el despacho de Cáritas
Volverá a funcionar a principios de septiembre

Centro Orientación Familiar (COF)

*Durante los meses de Julio y Agosto
estará cerrado el despacho del COF
Volverá a ponerse en marcha en septiembre*

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 13.30 a 14.10

- De 17.30 a 20.45 por la tarde.

Domingos:

De 10.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 21.45 tarde.
Estos horarios podrán prolongarse si es necesario
También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIONES DE SAN AGUSTÍN

*¡Tarde te amé, hermosura
tan antigua y tan nueva,
tarde te amé! Y ves que tú estabas
dentro de mí y yo fuera,
y por fuera te buscaba;
y deforme como era, me lanzaba
sobre estas cosas hermosas
que tú creaste.
Tú estabas conmigo
mas yo no lo estaba contigo.
Reteníanme lejos de ti aquellas
cosas que, si no estuviesen en ti,
no serían. Llamaste y clamaste,
y rompiste mi sordera; brillaste
y resplandeciste,
y fugaste mi ceguera;
exhalaste tu perfume y respiré,
y suspiro por ti; gusté de ti,
y siento hambre y sed;
me tocaste, y abraséme en tu paz.*

¿Quién me dará descansar en Ti?

*¿Quién me dará que vengas
a mi corazón y le embriagues,
para que olvide mis maldades
y me abrace contigo,
único bien mío?*

*¿Qué es lo que eres para mí?
Apídate de mí para que te lo
pueda decir.*

*¿Y qué soy yo para ti
para que me mandes que te ame
y si no lo hago te áires contra mí
y me amenaces
con ingentes miserias?*

*¿Acaso es ya pequeña la misma
de no amarte? ¡Ay de mí! Dime
por tus misericordias, Señor y Dios
mío, qué eres para mí.
Di a mi alma: "Yo soy tu salud."
Que yo corra tras esta voz
y te dé alcance.*

*No quieras esconderme tu rostro.
Muera yo para que no muera
y pueda así verle.*

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORM ACCIÓN

AGOSTO 2017
SEGUNDA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 283 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: ¡Qué bueno es recordar que Dios no niega su misericordia a ninguno! Dios siempre está dispuesto a tender la mano a todos. Dios no es rencoroso, no tiene en la recámara el recuerdo de nuestras culpas. Dios sabe olvidar, porque sabe amar. Cuando somos conscientes de ello, igual nos emociona mucho y nos sentimos poco merecedores de esos dones de Dios que nos derrama a manos llenas. Pero hemos de estar cada vez más en la órbita de Dios que no decepciona. Todo esto es algo que nos recuerda habitualmente el Papa. Mira lo que decía hace poco en una audiencia general: *Jesús hace mucho más: ofrece a las personas que se han equivocado la esperanza de una vida nueva.*



«Pero, Señor, yo soy un trapo» — «Mira adelante y te hago un corazón nuevo». Esta es la esperanza que nos da Jesús. Una vida marcada por el amor. Mateo el publicano se convierte en apóstol de Cristo: Mateo, que es un traidor de la patria, un explotador de la gente. Zaqueo, rico corrupto —este seguramente tenía una licenciatura en sobornos— de Jericó, se convierte en un benefactor de los pobres. La mujer de Samaria, que ha tenido cinco maridos y ahora vive con otro, escucha cómo se le promete «un agua viva» que podrá manar para siempre dentro de ella (cf. Juan 4, 14). Así Jesús cambia el corazón; hace así con todos nosotros. Nos hace bien pensar que Dios no ha elegido como primera masa para formar su Iglesia a las personas que no se equivocaban nunca. La Iglesia es un pueblo de pecadores que experimentan la misericordia y el perdón de Dios. Pedro entendió más verdades de sí mismo cuando el gallo cantó, que de sus impulsos de generosidad, que le hinchaban el pecho, haciéndole sentir superior a

gido como primera masa para formar su Iglesia a las personas que no se equivocaban nunca. La Iglesia es un pueblo de pecadores que experimentan la misericordia y el perdón de Dios. Pedro entendió más verdades de sí mismo cuando el gallo cantó, que de sus impulsos de generosidad, que le hinchaban el pecho, haciéndole sentir superior a

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de Agosto. Miércoles de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Esteban II, rey de Hungría (c. a. 970-1038), San Roque, taumaturgo (+ c. a. 1327).

17 de Agosto. Jueves de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Beatriz de Silva y Meneses (c. a. 1424-c. a. 1492), San Jacinto de Polonia, religioso (1185-1257).

18 de Agosto. Viernes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Elena, madre del emperador Constantino (c. a. 248-c. a. 329), Santa Lidia, San Agapito.

19 de Agosto. Sábado de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Eudes, presbítero y fundador (1602-1680), San Ezequiel Moreno Díaz.

20 de Agosto. Domingo de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Bernardo, abad y doctor de la Iglesia (1090-1153).

21 de Agosto. Lunes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Pío X, papa (1835-1914).

22 de Agosto. Martes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa María, Reina. San Felipe Benicio, confesor (1233-1285).

23 de Agosto. Miércoles de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Rosa de Lima, virgen (1586-1617).

24 de Agosto. Jueves de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Bartolomé, apóstol (siglo I).

25 de Agosto. Viernes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Luis, rey de Francia, (1214-1270), San José de Calasanz, presbítero (1557-1648), San Ginés, mártir (siglo IV).

26 de Agosto. Sábado de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Teresa de Jesús, Jornet e Ibars, fundadora (1843-1897), Santa Isabel Bichier des Ages, fundadora (1773-1838).

27 de Agosto. Domingo de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Mónica, viuda, madre de Agustín de Hipona (c. a. 332-387).

28 de Agosto. Lunes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Agustín, obispo y doctor de la Iglesia (354-430).

29 de Agosto. Martes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Martirio de San Juan Bautista (siglo I).

30 de Agosto. Miércoles de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Pamaquio, senador (340-410).

31 de Agosto. Jueves de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Ramón Nonato, religioso (1200-1240).

PAPAS SANTOS DEL SIGLO XX

Durante el siglo XX y lo que llevamos del XXI, hay una realidad que no nos puede pasar inadvertida: la Iglesia ha tenido Papas que han ido dejando en la Iglesia una impronta maravillosa. Supieron hacer frente a los problemas que el mundo y la propia Iglesia planteaban y supieron hacer navegar la nave para que las olas, aunque eran fuertes, no la hicieran naufragar. Muchos de ellos han sido santos, o va muy avanzado

su proceso de canonización. Abre la lista el primer papa del siglo XX: San Pío X, pero después de él ya hay otros dos santos San Juan XXIII que promovió el Concilio Vaticano II y San Juan Pablo II que fue poniéndolo en práctica. Tenemos también a Pablo VI, hoy beato. El peso que llevan encima es muy grande, de ahí que se comprenda que el Papa actual, Francisco, pida siempre oraciones para servir bien a la Iglesia y a las almas.



ACTIVIDAD DEL PAPA Y PRÓXIMOS VIAJES

Como ya os hemos comentado en alguna ocasión, el Papa Francisco, durante este tiempo de verano, cambia su ritmo de trabajo. Lo que a él le descansa, es precisamente eso: descargar casi totalmente su agenda de visitas y esos actos habituales de viajes, celebraciones de todo tipo, despacho con las distintas congregaciones (los que en el gobierno de los estados son los "ministerios" desde donde se ejerce el gobierno de la Iglesia). Este mes de agosto tan solo acude



a su cita con los peregrinos que llegan a la Plaza de San Pedro para el angelus, los domingos y días festivos. Y en estas últimas semanas, también ha retomado sus catequesis de la Audiencia General de los miércoles. Ahora también se están programando los próximos viajes apostólicos que va a emprender a partir del mes de septiembre. El primer viaje previsto será a Colombia, un país tan vapuleado por la guerra de las Farc. Es un viaje muy deseado por el Papa para apoyar ese proceso de paz tan deseado

por todos. Será desde el día 6 hasta el día 10 de septiembre. Estará en la capital Bogotá, y luego en Villavicencio, donde se entrevistará con representantes de las Farc y con las víctimas de la guerrilla, para promover la reconciliación. Después estará en Medellín y en Cartagena. Para volver a Roma el día 11. También está previsto que en enero del próximo año emprenda su viaje apostólico a Chile y Perú. En Chile estará en desde el 15 de enero hasta el 18. En Perú estará entre el 18 y el 21 de enero, recorriendo Lima, Puerto Maldonado y Trujillo. Queda pendiente de confirmación un viaje a Brasil y también se plantea la posibilidad de ir a su tierra natal, Argentina. Pero de momento, parece que habrán de esperar un poco más.

VISITAR EL VATICANO DESDE CASA... ES POSIBLE

Ahora que tenemos, quizá, más tiempo libre, es bueno aprovechar para hacer alguna visita interesante por algunos sitios de internet. Por ejemplo, quien no haya visto el Vaticano y sus diversos ángulos, lo

tiene a su disposición. Desde la web www.vaticanstate.va es ya posible observar distintos rincones del Vaticano desde cualquier pantalla. Siguiendo unas cámaras web puestas para este efecto, se puede ver en tiempo real una panorámica de la Plaza de San Pedro, entrar a la Tumba de Juan Pablo II, observar desde las alturas la famosa cúpula de San Pedro y la Basílica y también el Palacio del Governatorato dentro del Vaticano. Todo a un solo click. Pero no solo los territorios Vaticanos de la Ciudad Eterna. También es posible desplazarse a los jardines de Castel Gandolfo que se encuentra a 43 kilómetros. Esta residencia fue el lugar de veraneo de decenas de Papas y ahora es un museo.

